

MEDIO: FORO TV
NOTICIERO: ECONOMIA DE MERCADO
FECHA: 29/MAYO/2013

Alza en tasas impacta el tipo de cambio

ALFREDO HUERTA: Y como consecuencia de esta alza en las tasas, ¿evidentemente qué ha pasado? Pues el tipo de cambio que ya muchos hablaban si en 11.50, 11.20 y cosas interesantes, bueno, el tipo de cambio llegó a tocar 11.94 tras la decisión de Fitch de mejorar la calificación de México.

Ya rebotó y hoy en día lo tenemos cerca de 12.70 a la venta, así que en ese aspecto la realidad es que el tipo de cambio si no se frena en este nivel seguramente va a ser cercano a los 13 pesos, no vemos tampoco un movimiento sustancial, una devaluación importante, pero evidentemente sí el movimiento de flujos está impactando.